
Jörg und Angelika Hitzmann schrieb: 
 
Hallo liebe Kolleginnen und Kollegen, 
anliegende Mail möchte ich Euch gerne zur Kenntnis weiterleiten. 
Ich finde das irgendwann das Maß nun wirklich voll ist. Nach meiner 
Einschätzung hat der  DGB Braunschweig schon seit längerer Zeit den 
Weg der Einheitsgewerkschaft verlassen. Er entwickelt sich in 
Braunschweig zur Vorfeldorganisation der Partei  "Die Linke". 
Vielleicht sollte man dem Redner, Stefan Hölzer, DKP,  einmal 
klarmachen, daß auch viele Sozialdemokraten in den KZ´s den 
Folterknechten zum Opfer gefallen sind. 
Als Gewerkschafter und auch als Mitglied des SPD 
Unterbezirksvorstandes fordere ich den DGB auf sich von den Aussagen 
von Stefan Hölzer, DKP, zu distanzieren. Ich fordere alle 
Einzelgewerkschaften im DGB auf, dafür zu sorgen, das der DGB 
Braunschweig wieder auf den Weg der Einheitsgewerkschaft zurückkehrt 
und die unhaltbaren Diffmierungen von Nicht Kommunisten ab sofort 
eingestellt werden. 
 
Mit kollegialen Grüßen 
Jörg Hitzmann 


